

ARTICLE POUR BULLETIN PAROISSIAL



Rejoindre une Fraternité Paroissiale Missionnaire

Vous avez envie de vous retrouver avec d'autres personnes :

pour partager votre foi,

pour vivre des moments de convivialité et de joie,

pour rencontrer d'autres personnes tout simplement,

venez rejoindre une fraternité paroissiale missionnaire !

Présentation du projet :

Voulues par Mgr Centène et les Vicaires Généraux, les fraternités paroissiales missionnaires prennent la forme de petits groupes liés à la paroisse, qui se réunissent à domicile sous forme conviviale un peu à la manière des 1ères communautés chrétiennes.

Ces fraternités permettent de partager des moments de paix, de joie, de convivialité et d'approfondissement de la foi. Après un accueil chaleureux et fraternel, est proposé un temps de réflexion et d'échange autour de la Parole de Dieu, d'un texte ou d'une vidéo. Puis, la rencontre se poursuit par un temps de prière d'intercession (pour nos familles, nos amis...) et se termine par un temps convivial (dessert partagé...).

L'important est d'être ensemble et de partager nos joies, nos peines... ce qui fait notre vie tout simplement.

Nous sommes tous invités à participer à une fraternité, que nous soyons : paroissiens, pratiquants occasionnels, nouveaux baptisés et confirmés, parents d'enfants catéchisés, personnes voulant découvrir la foi, en recherche, amis...

Et c'est ensemble que nous déciderons de la fréquence et de la durée de nos rencontres : 1 fois par mois, tous les 15 jours...

Alors, venez nous rejoindre pour partager ensemble la joie de l'Évangile !

Informations sur le site : fraternitesparoissialesmissionnaires56.fr

Et contact pour la paroisse :